FEEDBACK VON TEILNEHMER/INNEN DES MIKIWA SEMINARS

"Liebe Christine, ich wollte dir noch mal sagen wie sehr mir die Seminarreihe geholfen hat. Bin wirklich viel aufmerksamer im Umgang mit meinen Kindern und wenn doch mal alles drunter und drüber geht dann kann ich die Situation recht schnell wieder beruhigen und ausgleichen. Hab auch von dir die Idee übernommen am Abend über das Beste und das weniger Gute des Tages zu sprechen und das gefällt ihnen total. Sie strahlen richtig beim Erzählen und ich hab noch mal Gelegenheit aktiv zuzuhören wenn mal wirklich was Negatives passiert ist. Vielen Dank also noch mal!" (E-Mail März 2011 einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2010)

"Ich möchte mich auf diesem Wege persönlich für das spannende und zugleich aufschlussreiche Seminar bedanken! Es gab für mich sehr viele Aha-Effekte und zahlreiche gute Tipps (unter anderem aus deinem eigenen Erfahrungsschatz!). Auch die offene Gesprächskultur hat dazu beigetragen, dass jeder seine persönlichen Erfahrungen und Erlebnisse einbringen konnte. Und trotz des engen Zeitrahmens und der zahlreichen Diskussionen hast du es immer geschafft zuzuhören! In diesem Sinne würde ich mich freuen bei einem nächsten Seminar wieder dabei sein zu können!"

(Rückmeldung eines Vaters zu einem MIKIWA Training 2009, e-mail)

"Auf diesem Wege möchte ich dir nochmals für die 5 Abende danken, die ich mit dir und den anderen verbringen durfte. Ich habe nicht nur die Auszeit von der Familie genossen, die es mir erlaubt hat, mich wieder mal auf mich zu besinnen, es hat mir auch sehr, sehr viel gebracht im Umgang mit meinen Kindern. Es gelingt mir inzwischen immer öfter, mein spontanes Mundwerk etwas im Zaum zu halten, zuerst zu denken, und dann erst zu reden ;-). Ich merke, wie sich meine Kinder dann öffnen und sich verstanden fühlen. Oft gelingt mir das schon sehr gut, obwohl es mir natürlich auch noch oft passiert, dass mein innerer Wolf viel schneller reagiert als meine Giraffe. Aber zumindest ist es mir dann bewusst und ich kann versuchen, die Situation etwas "giraffiger" zu gestalten. Trotz meiner anfänglichen Skepsis bin ich inzwischen überzeugt davon, dass das ein guter Weg ist, miteinander auf Dauer gut zu kommunizieren. Danke für deine Geduld und deine offene, nette Art, uns das Konzept näher zu bringen."

(E-Mail einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2008)

"Hallo liebe Christine, ich möchte zuerst mitteilen, dass ich diejenige mit dem "Sporttaschenproblem" bin bzw. war. Ich habe es sofort nach neu gelernter Kommunikation mit meinem Sohn (12J.) besprochen und seither funktioniert das "Sporttaschen-Ausräumen" bestens. Vielen Dank!!!!! □ Ich kann es noch immer nicht glauben, weil ich jahrelang dagegen angekämpft habe und plötzlich funktioniert`s nach einem 10 min - Gespräch `gg`." (E-Mail einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2007)

"Zuerst durchatmen, dann sprechen." (Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2006)

"Für mich wurde eine Tür aufgemacht. Bin irgendwie angestanden ... habe jetzt viele Ideen für zukünftige Gespräche."

(Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2006)

"Besonders gefallen hat mir der große Praxisbezug- Arbeit mit praktischen Beispielen, Diskussionen, die vielen Anregungen für die Praxis.... Schade, dass das Seminar schon vorbei ist." (Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2006)

"Ich habe viel über mich selber erfahren." (Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2006)

"Mich beeindruckt die große Geduld, Einfühlsamkeit und Kompetenz der Trainerin." (Schriftliche Rückmeldung einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2005)

"Ich habe viel darüber gelernt, wie ich wertschätzender mit meinen Kindern umgehen kann und wir uns gegenseitig mehr Achtung entgegenbringen können." (Schriftliche Rückmeldung einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2005)

"Ich habe erkannt, dass ich vieles, was mich stört in der Beziehung mit anderen, verändern kann, wenn ich mich selber an der Nase nehme."

(Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2004)

"Habe das Seminar ganz toll gefunden und freue mich nun so richtig auf die Umsetzung - bin sehr gespannt." (Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2004)

"Faszinierend ist für mich, wie sich Muster verändern können, wenn ich einen ersten Schritt setze, indem ich einfach dem anderen ganz zuhöre, ohne Vorbehalt." (Aussage einer Mutter zu einem MIKIWA Training 2004)